

YO SOY EL SER QUE VIENE A DESPERTAR LAS MENTES, LOS CORAZONES, LA CONCIENCIA DE CADA UNO DE VOSOTROS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de agosto de 2011  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**YO SOY LA DICHA Y VENGO A INUNDARLES, VENGO A LLENARLES VUESTROS ESPACIOS QUE OS TIENEN, YO SOY LA PAZ Y VENGO A QUE ME CONVIERTAS EN EL AGUA VIVA Y AHÍ ME BEBAS, YO SOY EL ALIMENTO SAGRADO, CÓMANME VOSOTROS, YO SOY EL SER QUE VIENE A DESPERTAR LAS MENTES, LOS CORAZONES, LA CONCIENCIA DE CADA UNO DE VOSOTROS.**

[20110807] La paz esté con vosotros, hermanos míos, este amor que Yo os doy, lo seáis vosotros en tu SER, esta bendición que Yo os doy, la bebas como el agua viva en vuestro espíritu, en vuestra mente. Amados míos, consérvate en la quietud, consérvate en ese relajamiento amoroso y se incrementa como espíritu que sois para que puedan entender las cosas que están a vuestro alrededor.

Hermanos bien amados, Yo Soy la dicha y vengo a inundarles, vengo a llenarles vuestros espacios que os tienen, Yo Soy la paz y vengo a que me conviertas en el agua viva y ahí me bebas, Yo Soy el alimento sagrado, cómanme vosotros, Yo Soy el SER que viene a despertar las mentes, los corazones, la conciencia de cada uno de vosotros. Yo sigo estando con vosotros porque son parvulitos, son criaturitas que van queriendo conocerse a sí mismos. Y Yo les digo, estáis en el lugar apropiado en donde podéis calmar vuestra ansiedad, calmar todo lo que os habéis traído, todo lo que tengas como SER, como espíritu y ahí saber que todas tus necesidades, todo lo que puedes oír, ver, hablar, sentir, oler, todo, son cosas externas de ti mismo, que tú como el SER único las has desprendido de ti, porque son tus herramientas y también se han convertido en casas donde estáis morando.

Yo os digo a vosotros, debéis de ser consciente, debéis darte cuenta que solo tú eres, eres el que haces las cosas y las vives. Hermanos bien amados, dichosos aquellos, dichosos vosotros cuando quieres salir de todas vuestras formas que han hecho. Y Yo os les he dicho que nada hay por fuera, nada hay que os les dé felicidad, ternura, amor, porque todo esto está hecho por vosotros. Lo que os quiero decir, es que nunca encontrarás la paz si nunca la has hecho, nunca la has buscado plasmar en tu interior, nunca encontrarás una felicidad si vosotros no la habéis hecho. Mirad, todo lo han hecho vosotros, todo lo que hiciste para ti, lo que viene y lo que va, lo que está y lo que no está, son cosas tuyas.

Hermanos míos, dense cuenta, dense cuenta que vosotros son los Creadores, los auténticos creadores de vuestra vida, de todas las cosas que os suceden eres tú el arquitecto de aquello, de aquellas construcciones que aparecen en vuestras vidas. Amados míos, pues están aquí justamente parados, firmes en un punto, en un lugar exacto donde estás definiéndote como el CREADOR, como DIOSES viviendo lo que así han querido vivir. Amados míos, pues estáis aquí, vosotros más que nadie conoces si estás aquí, porque te conoces a ti mismo y sabes con cuánto amor o con cuánto desamor o con cuanta tibieza han venido a esta vuestra Escuela, vosotros se conocen muy bien. En verdad, me da mucho gusto compartirles este momento a vosotros. Yo os digo, hermanos, debes convertirte y debes convertir todas las cosas que os estás viviendo en vuestro interior, sí, conviertan, como Creadores que sois vosotros, no es que vas a empezar a SER, a crear, es que todo lo han

creado vosotros. Porque vosotros no sois nuevos, no eres de hoy, tienen toda la vida pasada y tienes toda la vida presente y tendrás toda la vida en los días. Vuestras cosas cambiarán cuando vosotros des el cambio, lo desees cambiar, porque vosotros son los responsables de todos tus entornos.

Lo que Yo más recomiendo a vosotros, es que se amen, que surja el perdón en vuestra conciencia, en vuestro SER, que surja la paz, el amor, la bondad, que surja todo de tu SER, porque de ello vive el hombre y de ello han vivido vosotros. El que vosotros no os acordéis, el que no habéis llevado en limpieza tu estar en este mundo, no quiere decir que vosotros no hayas existido, has existido durante toda la vida. Porque el Creador Supremo es el Gran Padre, es el Eterno y Él ha hecho todo a su imagen y semejanza. Vosotros también, hermanos, vosotros también lo han hecho perfecto, el que hoy les parezca imperfectas unas cosas, es solo hoy, solo es este momento, pero aquello imperfecto para ti fue perfecto en otros tiempos. Hermanos, no hay nada de la nada en este mundo para ti, todo es causa y efecto o bien, como os dije, el que siembra cosecha.

Pues dense cuenta vosotros, hermanos míos, que todo está girando a tu alrededor como vos lo han querido que vibre. Este es el momento, es el momento que vosotros razones, que ahí en tu corazón te sientas y comencéis a cambiar todas las cosas. Hermanos amados, ¿no todo está hecho ya? Todo lo han hecho. ¿No está la pobreza? ¿No está la venganza? ¿No está la ira? ¿No está la prepotencia con vosotros? ¿No están las violaciones en vosotros? Todo está hecho, pero todo está hecho por vosotros. ¿Qué es lo que tienen que hacer? Solamente es transformar las cosas, convertirlas. Eres como el crisol, utilizan esas herramientas, el crisol donde tienen que pasar, como pasa el oro bruto en el crisol. Así vuestra mentecita, vuestra conciencia, vuestra razón, tiene que pasar todas vuestras cosas. Esto es, prepotencias, violencias, desamor, venganza, ira, pobreza, enfermedades y cuanto vosotros sabéis, todo eso lo tienes que pasar en el crisol, a transformar. Y transformen, porque de eso se trata vuestra vida aquí en este mundo tierra.

¿Te vas entendiendo? ¿Vas entendiendo lo que os quiero decirles, lo que les estoy diciendo en esta hora, en este momento? Es aquí el momento, tu momento de que te conviertas conscientemente en los alquimistas y empiecen a transformar todas vuestras cosas internas que estás vibrando en ese mundo. Y esto les dará la salvación y con esto entrarán vosotros a la salvación y nada podrá perturbarles en esta vida. Ya ven, no es en ningún lado, no es en otro lugar que vas a ir, que vas a experimentar la vida, no es en ningún lado, solo es en tu corazón, solo eres tú transformando, cambiando las cosas que os no les gustan, mis bien amados. Comiencen, pues, comiencen y demuestren la humildad en vuestro SER, conviértanse en la humildad como Yo Soy, conviértanse en la opulencia como Yo Soy, conviértanse en los Magos como Yo Soy.

Porque no hay salvación aparte de ti, es que vosotros son la solución y la salvación de una nueva vida. Yo les mando a conocerse, Yo les mando a sentirse, Yo les mando a un darse cuenta de vosotros mismos. Dense cuenta que todas las cosas que vienen a ti, son las siembras que en otros tiempos sembraste y hoy ha llegado el momento de la siega, de la cosecha. ¿No es así en vuestro campo, mis bien amados? ¿No es así en lo que has trabajado vosotros hombres del campo, vosotros de diferentes profesiones? ¿No es así en tu vida? Solo dense cuenta cómo están viviendo aquí en este mundo, dense cuenta que no son nuevos, no son de hoy, que todas las cosas que hoy vives las hiciste en el pasado, más atrás de vuestras vidas de hoy. Hermanos, pregúntense a sí mismos: ¿Qué deseo? ¿Qué quiero? ¿Qué busco? Y de cierto os digo, no hay nada que buscar, ni un deseo acá afuera, solo eres tú el hacedor de la vida, el hacedor de tu camino, tú eres el propio sembrador y tú eres el propio segador en tu vida.

Conózcense, conózcense a sí mismos y verán otra realidad en vuestro mundo interno. Amados hermanos, siempre os les he dicho: ¿Qué buscan? ¿Qué buscan? Si no hay nada que buscar, porque todo está hecho, todo está dado, solamente es transformar vuestras vidas, transformen vuestras cosas, mis bien amados, y entonces verán lo que vosotros quieren ver, porque quieren ver otra cosa no estando en lo que quieren. Queréis ver riquezas, opulencias espirituales, pero no estáis acá, estáis en la pobreza, estáis en el no puedo y vosotros acarreas a tu vida lo que así estáis pensando, estáis creyendo en tu interno corazón. Yo les bendigo a todos, a todos vosotros les bendigo y quisiera Yo

**darles aun más y más, pero en vuestra mentecita no se han capacitado para recibir otra clase espiritual de ti mismo, porque no permites que sea así, sino que estás envuelto en tu mundo y haces lo que crees hacer en este mundo.**

Pero siempre les estoy esperando, nunca me he ido jamás, siempre he estado con vosotros y como Creadores les he visto crear, como precipitadores les he visto precipitar, como transformadores les he visto transformar, sí. Por eso os digo, ¿qué buscas si todo lo estás haciendo, si todo lo has hecho y todo lo estás haciendo en este momento? Hermanos míos, siéntase felices, ámense a sí mismos, perdonen todas las ofensas que has hecho y todas las ofensas que te han hecho, perdónalo todo y amalo todo, pero conviértete en el amador, en el amor sublime conviértanse y entonces verás lo hermoso que es estar dentro del amor, dentro de la paz, porque también son tus herramientas como SER.

Hermanos míos, dónde están, dónde están vosotros, porque se ven el cuerpo, ven al cuerpo y decís estamos aquí, en verdad no ven en vuestro interior qué hacen. Es por eso que estoy con vosotros, porque os quiero sacarles de esa oscuridad, de esas penumbras que vosotros mismos han hecho en vuestras vidas, en este tiempo. Porque deseo que puedas salir y puedas cambiar la casa donde vives, por esta casa que os doy a vosotros. No me refiero a las casas, ni me refiero a vuestro cuerpo, me refiero a vuestra conciencia, a vuestro entendimiento, al razonamiento de vosotros mismos. Todo es tuyo, lo bueno y lo malo es tuyo. Ya os les he dicho, no tenéis a quién culpar ya, no tenéis a quién culpar, ¿o culparás como lo hacen vuestros hermanos? ¿Dirás que es lo contrario, que es aquél hombre, es aquél que os les hace caer, que os les tienen allí? ¿No Yo les he enseñado, pues, que vosotros eres el creador de aquello y lo pones donde vosotros queréis para no ser vistos de nadie? Hermanos, ¿no Yo les he dicho que eres Dios, los pequeños Dioses? Eres Creador. ¿No Yo les he dicho que has creado? ¿Y no Yo os he dicho que podéis transformarlo todo? Hermanos, qué incrédulo habéis sido vosotros y la ignorancia los nubla, porque la ignorancia es como la noche, es como la oscuridad que no os te deja ver la luz que eres. Yo os les digo que dentro de la oscuridad vives. Mirad que un día, espero no muy lejano, puedan entenderse y puedan entender lo que Yo os estoy hablando en estos momentos para ti mismo.

No tienen nada que buscar, si vosotros tuvieras la fe como Yo les he dicho, como la fe del tamaño de un grano de mostaza, dijeras a las cosas hay que cambiar, hay que transformar y lo harían, porque sale de tú espíritu, sale de ti. Pero vosotros estás en el ambiente de incrédulos, estas ahí y estás viviendo vuestra propia vida, vuestro propio comprender, un comprende tuyo. ¿Acaso no dices hay pobreza, hay sufrimiento, hay maldades, hay destrucciones, hay caos? ¿No en eso estás viviendo vosotros? Y por eso les encuentro así aquí en este mundo y te has vuelto incrédulo ante Mí, no tan solo hoy sino de siempre. ¿Acaso no conociste de Mí y no sabes que Yo mismo vine hace dos mil años? ¿Acaso no sabes que Yo Soy el mismo de hace cuatro mil años? ¿Y más hacia atrás no sabéis que Soy el mismo que he venido a buscarles? Y en toda la vida me has mostrado este perfil tuyo que os tienes. En toda la vida me has visto ajeno a ti y en toda la vida has hecho y has estado incrédulo tal y como hoy.

**Es el momento, pues, de salir de las formas que tú mismo has hecho y experimentar esta forma que es tuya también, si vosotros pudieras verte más allá de todas las cosas, sabrías que todo y en todo ere vosotros y así. Yo no os vengo a hacerles seguidores de nadie, porque a nadie debes seguir, solo a ti mismo, tienes que encontrarte, tienes que saber que tú eres y tienes que darle a tu fe conviértela en luz, conviértela en sabiduría, hazte consciente que tú eres todas las cosas. Porque vosotros todavía vienes como vienen todos, todos mis hermanos. Yo os les dije, pedid y se os dará. Pero no es ese pedimento que vosotros haceis, porque ese pedimento que vosotros haceis se vuelve hacia ti mismo y decís: “Ya he pedido mil veces y de eso estoy cansado de pedir y no se me da nada”. Porque no es el pedir, no es así. Cuando te comprendas que tú eres el Hacedor, que tú has sido el Hacedor, lo eres y lo seguirás siendo, pedirás con toda la confianza, con toda la tranquilidad pedirás y todo está a tus pies. Cuando sepas que vosotros han pedido y se les ha concedido lo que han pedido, lo que pides en este momento no es lo que quieres.**

Solo dense cuenta, solo despierten, ¿no vosotros hicisteis una enfermedad y la pediste y está contigo? ¿No vosotros creíste que la tierra no iba a dar sus frutos y no lo da? ¿No vosotros decretaste que en tu vida, que por toda tu vida el mar llegaría a salirse de su cauce y se sale? En todo se te ha concedido y decís que no existe en ti mismo, ¿No lo que vives en este momento es lo que ya pediste una vez? Lo único que les separa es que vosotros te has olvidado de ti, no habéis creído que tú mismo lo habéis hecho, lo habéis pedido. Todas las cosas que están en tu exterior no encontrarás un camino de dónde han venido, porque no han venido de ningún lado, no han venido de otro Dios ajeno. Sino hasta que vosotros des cuenta de ti mismo que eres el creador de aquello, sabrás que aquello vive por ti, que tú eres su Creador. Y así, no hay hada que exista que no sea tuyo y nada que exista que no pueda ser renovado, cambiado, transformado por ti mismo.

¿Te vas entendiendo, hermanos? ¿Te vas entendiendo párvulos? ¿Te vas entendiendo sercitos divinos encarnados? Entiéndete, no busques el entendimiento por fuera, solo piensa, cree que tu eres el entendimiento y entiéndete, pues. No busque la paz por fuera, solo cree que tú eres la paz y bendito seas. No buques la riqueza por fuera, la opulencia por fuera, solo cree, cree que tú eres aquello y entonces verás otras cosas de las que no has visto y aun que son tuyas.

Criaturitas bien amadas, esta casa donde estás la habéis denominado como una Escuela, sí, la habéis denominado, pero no la habéis creído, porque vosotros no habéis dejado tus malos procederes, tus malas acciones, porque no habéis cambiado y eso dice lo que Yo os te digo. ¿Te estás entendiendo, hermanos, mis bien amados? Lo están entendiendo vosotros mismos dónde están y de dónde quiero bajarles, porque andas viviendo otro mundo que no es el presente. El que no vive del pasado, vive del futuro y estás dos cosas no existen, existes tú y existes para cambiar, para hacer al presente todas las cosas. Este es tu momento, es tu hora de que empecéis a transformar todas las cosas, primero transforma lo que hay en ti, lo que vive en ti, lo que nadie ve de ti, transfórmalo para que alegre y contentamente puedas transformar lo exterior y se pueda notar de tu poderío que eres en ti mismo.

Porque vosotros guardas el odio, guardas el desamor, guardas la lujuria, guardas los celos, porque guardas la prepotencia, porque estás allá en ese mundo, vives ese mundo y ese mundo es el que vas a cambiar, para que dentro de ese mundo esté la gloria, esté la felicidad, esté la riqueza, para que dentro de ello, en pocas palabras, esté tú. ¿Te estás entendiendo? Porque lo primordial de vosotros es que os se entiendan, se entandan a sí mismos. Pues ya sabéis, no hay nada qué buscar, solo hay que transformar, todo hay que transformar, todo. La vida es transformar, no busques más, no te entretengas en tu vida más, solamente transforma, transformen, hermanos, comiencen por ti mismo, comiencen por todas las cosas que están dentro de ti que nadie sabe, solo tú sabes qué hay dentro de ti, nadie sabe de ti, solo tú te conoces y tú sabes que hay dentro de ti, que es lo que vives ahí en tu SER. ¿Te estás entendiendo, mis bien amados? ¿Se están entendiendo todos? Cómo están viviendo y qué es lo que tienen que transformar primero en vuestra vida interna y después lo más fácil en la vida externa.

Para que os convenzáis en este mundo, tenéis que estar convencido, para que vos podáis hablarles a tus hermanos tenéis que estar ya hablado contigo mismo; para que vos sientas el amor que fluye tienes que ser el amor; para que vuestros hermanos vean la opulencia, la riqueza espiritual, tienes que ser la riqueza espiritual, la opulencia; para que tú hermano sepa que vives como el Creador como tú mismo eres, tienes que hacer muchas cosas, transformar; para que sepan que Yo estoy con vosotros, tienes que hacer lo que Yo os he hecho y estoy haciendo para contigo. ¿Te entiendes, vuelvo a preguntarte? ¿Te entiendes vosotros? Porque solo así podrás entender a tus hermanos, solo así podrás entender tus cosas.

Hermanos, benditos sean vosotros, quisiera hablarles el día y la noche, pero es lícito por vosotros mismos decirles para siempre. Yo estaré contigo como he estado, seguiré como estoy, porque a eso he venido a sacarles de este mundo, no de este mundo del que vosotros pensáis, de vuestro mundo, de tú mundo, de lo que has hecho, de lo que estás haciendo en esta vida, en estos momentos. Benditos sean, pues, y para siempre mis bien amados.

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.